

# Sport- und Vereinskoordination

## Pumptrack – Erste Runden im Frühling 2022

Im Herbst 2020 konnten sich Jung und Alt auf dem Hartplatz beim Stockhornschulhaus beim mobilen Pumptrack treffen. Der Treffpunkt war sehr beliebt und zeigte der Interessengruppe «Pumptrack-Konolfingen», dass sie auf dem richtigen Weg sind. Auch die Gemeinde sah, dass ein grosses Interesse für einen Pumptrack vorhanden ist und bot mit der Sportkoordination Hand, das Projekt eines fix installierten Pumptracks weiterzuverfolgen. So konnten im Winter 2020/2021 die ersten Workshops durchgeführt werden, um das Projekt voranzutreiben.

Aus der Interessengruppe wurde der Verein Pumptrack Konolfingen gegründet und die Mitglieder gaben und geben immer noch sehr viel Herzblut in das Projekt. Der Gemeinderat unterstützte das Projekt mit einem ersten Schritt, dass das bisherige Landstück, auf welchem sich noch die veraltete BMX-Bahn befand, zur Verfügung gestellt wird für den Bau des Pumptracks.

Ein weiterer Meilenstein war die Sponsorsuche, für die nötigen finanziellen Mittel aufzutreiben, um den Pumptrack realisieren zu können.

Mitte Jahr 2021 konnte auch das Baugesuch eingereicht werden und die Baubewilligung wurde im November 2021 erteilt.

Mit vier Platinsponsoren und vielen weiteren Spenden kann das Projekt nun realisiert werden und Mitte Januar fand der Spatenstich mit dem Team des Vereins Pumptrack Konolfingen und den Platinsponsoren statt.

Zum Zeitpunkt des Verfassens des Berichts sind unterdessen erste Arbeiten ausgeführt worden. Je nach Witterung können Ende März schon die ersten Runden auf dem Pumptrack gedreht werden.

Der Stand der Arbeiten kann jeweils auf der Webseite des Vereins abgerufen werden. Auch die Sponsorsuche ist noch nicht abgeschlossen und Details darüber sind unter [www.pumptrack-konolfingen.ch](http://www.pumptrack-konolfingen.ch) zu finden.

Gerne möchte ich mich im Namen der Gemeinde bei allen Beteiligten für den enormen Effort zu Gunsten des Pumptracks bedanken, vor allem beim unermüdlichen Einsatz des Teams. Ohne Euch wäre das Projekt nicht zustande gekommen und ich freue mich schon auf meine erste Runde auf dem Pumptrack im Inseli.

*Kontaktdaten:*

*Barbara Aeschlimann, Sport- und Vereinskoordination  
sportkoordination@konolfingen.ch, 031 790 45 81*



Spatenstich 17. Januar 2021